Welche Schule für mein Kind?

Liebe Eltern,

demnächst stehen Sie vor der Wahl, welche weiterführende Schule Ihr Kind im Anschluss an die Grundschule besuchen soll. Mit der Wahl der Schule am Ende der vierten Klasse fällt eine wichtige Entscheidung für den weiteren Bildungsweg Ihres Kindes. Nach der zurzeit geltenden Regelung wird Ihnen nach Abschluss der Grundschule eine Empfehlung für die weitere Schullaufbahn Ihres Kindes übermittelt. Gleichzeitig bieten Ihnen die Grundschule und die aufnehmende Schule die Möglichkeit einer Beratung zur Wahl der Schullaufbahn.

Auch wenn das rheinland-pfälzische Bildungssystem die Voraussetzungen geschaffen hat, eine einmal getroffene Wahl zu einem späteren Zeitpunkt zu korrigieren, so wird es sicherlich Ihr Bestreben sein, möglichst von vornherein eine Schule zu wählen, die den Eignungen und Neigungen Ihres Kindes entspricht. Für diesen Entscheidungsprozess stellen wir Ihnen hier unsere Schullandschaft vor. Über die weiterführenden Schulen gelangen Sie zur jeweiligen Homepage und dem passenden Schulprofil.

Wir haben Ihnen die Termine der Infoveranstaltung und den Anmeldungszeitraum auf einen Blick zusammengestellt.

Das persönliche Gespräch mit der Lehrkraft, die Ihr Kind aus dem täglichen Unterricht kennt, will und kann diese Internet-Vorstellung jedoch nicht ersetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Bürgermeisterin